

Protokoll der Generalversammlung 2023 vom 30. November 2023

Ab 13.00 Uhr besammelten sich die Pensionierten im Vorraum des Auditoriums PSI-West zur Anwesenheitsregistrierung und Begüssungstrunk mit Kaffee oder anderer Tranksame sowie feinem Gebäck.

Auch an dieser GV durften die Mitglieder vorgängig der Hauptversammlung ab 13.45 Uhr ein interessantes Referat erleben. Der Vorstand hatte ein sehr aktuelles Thema ausgewählt: «Die neue Generationen von Kernreaktoren». Prof. A. Pautz zeigte sich erfreut über die unerwartet grosse Zuhörerschaft und orientierte gekonnt mittels einer PowerPoint-Präsentation den Vergleich der Kernkraftwerke der Generationen II – IV. Er wies u.a. darauf hin, dass am PSI auch eine kleine Störtest-Anlage mit Namen «PANDA» vorhanden ist.

Präsident Peter Bläuenstein erlaubte trotz Überschreitung der Redner-Vorgabezeit noch einige Fragen aus dem Plenum, die Herr Pautz souverän beantwortete.

Als Entgelt für seine ausführliche Dokumentation durfte der Referent im Anschluss aus den Händen des Präsidenten ein Geschenk in «flüssiger Form» entgegennehmen.

Geschäftlicher Teil ab 15.20 Uhr

Traktanden

- 1. Wahl der Stimmenzähler**
- 2. Protokoll GV 2022** (siehe Beilage)
- 3. Jahresbericht 2023** (siehe Beilage)
- 4. Jahresrechnung 2022/23:**
 - Kassen- und Revisorenbericht
 - Genehmigung der Jahresrechnung 2022/23
 - Décharge-Erteilung an den Rechnungsführer und den Vorstand
- 5. Wahlen:**
 - 2 neue Vorstandsmitglieder
 - Mitglieder des bisherigen Vorstandes
 - neuer Präsident
 - Revisor und Revisorin
- 6. Tätigkeitsprogramm 2024** (siehe Beilage)
- 7. Umfrage und Verschiedenes**

Präsident a.i. Peter Bläuenstein gibt bekannt, dass von den aktuell 233 Mitglieder deren 81 anwesend sind. Leider sind heute 18 angemeldete Mitglieder wohl aus Gründen der heutigen schwierigen Strassenverhältnissen nicht erschienen. Die GV-Einladung wurde per Mail oder schriftlich zugestellt. Die Traktandenliste wird diskussionslos genehmigt.

Peter Bläuenstein gibt bekannt, dass er in Anbetracht, dass um 16.00 Uhr das Auditorium bereits wieder anderswertig besetzt ist, den geschäftlichen Teil zügig durchführen werde.

1. Wahl der Stimmenzähler

Da keine Abstimmungen erwartet werden, erfolgt keine Wahl von Stimmenzählern.

2. Protokoll GV 2022 (siehe Beilage)

Das von Max Müller erstellte Schreiben wird mit Applaus und unter Verdankung an den Verfasser genehmigt.

3. Jahresbericht 2023 (siehe Beilage)

Peter Bläuenstein gibt bekannt, dass

- 12 Pensionierte aus der Mitgliederliste leider nicht mehr erreichbar waren
- 3 Todesfälle bekannt wurden (Hans Frei, Christian Gerber und Heinz Jegge)
- 6 neue Mitglieder gewonnen werden konnten
- das Mitglieder-Etat per Oktober 2023 233 Mitglieder (-6) aufweist.
- nur noch 33 Mitglieder ihre Informationen per Post erhalten, deren 200 per Mail.

Die schriftlich vorhandenen Jahresberichte von neun Aktivitäten des Jahres 2023 geben Aufschluss über die Veranstaltungen. Diese Schreiben werden mit einem Dank an die jeweiligen Organisatoren sowie das Verfassen der entsprechenden Berichte mit Applaus genehmigt.

4. Jahresrechnung 2022/23: Kassen- und Revisorenbericht, Genehmigung der Jahresrechnung 2022/23 und Décharge-Erteilung an den Rechnungsführer und den Vorstand

Kassier Nick Schlumpf informiert über die Jahresrechnung:

- Wegen der Corona-Pandemie und somit sehr wenigen Aktivitäten während dieser Zeit wurde auf das Einziehen der Jahresbeiträge in den letzten drei Jahren verzichtet.
- Webmaster Neil Gregory nutzt jede Möglichkeit um die allfällig vorhandenen Mailadressen der Mitglieder zu erfassen. Durch die Info auf diesem Weg können Portokosten vermieden werden. Dies wirkte sich positiv auf den Kassenstand aus.
- Bei 3'244.27 CHF Jahresausgaben beläuft sich der Kassenbestand per 15. November 2023 auf 8'783.14 CHF.
- Für 2024 wird der Jahresbeitrag wieder erhoben. Er bleibt unverändert bei 20 CHF.

Die Revision ist von Hanspeter Linder und Marlene Krois durchgeführt worden. Hanspeter Linder verliest den Revisorenbericht. Er schlägt der Versammlung vor, die Jahresrechnung 2022/23 zu genehmigen und dem Rechnungsführer sowie dem Vorstand Décharge zu erteilen.

Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt.

5. Wahlen:

- 2 neue Vorstandsmitglieder

Auf dem Berufungsweg konnten zwei Vorstandsmitglieder rekrutiert werden: Der Vorsitzende kann Max Müller und Bruno Vonarburg nun zur ordentlichen Wahl vorschlagen. Beide Personen werden als neue Vorstandsmitglieder gewählt.

- Mitglieder des bisherigen Vorstandes

Bruno Vonarburg stellt die bisherigen Vorstandsmitglieder vor und lässt diese anschliessend mit Applaus bestätigen. Es sind: Peter Bläuenstein, Wolfgang Burkert, Fritz Burri, Neil Gregory, Nick Schlumpf und Jörg Wochele.

- neuer Präsident

Präsident a.i. Peter Bläuenstein kann vermelden, dass sich Bruno Vonarburg bereit erklärt hat, das Präsidialamt zu übernehmen. Die Versammlung dankt dies mit einem grossen Applaus und bestimmt Bruno Vonarburg somit zum Präsidenten.

Peter Bläuenstein wird den neuen Vorsitzenden in gegenseitiger Absprache noch ein Jahr als Vizepräsident begleiten und gibt bekannt, dass er an der nächsten GV zurücktreten wird und dadurch ein neuer Vizepräsident gewählt werden muss.

- Revisor und Revisorin

Hanspeter Minder und Marlene Krois werden für ein weiteres Jahr für diese Aufgabe vorgeschlagen und gewählt.

6. Tätigkeitsprogramm 2024 (siehe Beilage)

Das provisorische Jahresprogramm liegt vor und die fehlenden Daten werden in Kürze ergänzt. Das Jahresprogramm wird darnach auf der Homepage aufgeschaltet.

Peter Bläuenstein gibt in Vertretung des erkrankten Wolfgang Burkert bekannt, dass die Aktivität Biken im 2024 gepusht werden wird. Der in diesem Jahr lancierte Versuch «Wandern und Biken» mit Treffpunkt zu einem gemeinsamen Mittagessen soll wiederholt werden. Das Biken (motorlos oder motorisiert) soll weitere Mitglieder mobilisieren.

Jörg Wochele macht Werbung für seine drei ausgeschriebenen Wanderungen. Diese seien für alle Mitglieder machbar und er freut sich auf viele Anmeldungen.

Die Kaffeetreffe, welche jeden ersten Mittwoch des Monats in Brugg stattfinden, erfreuen sich in letzter Zeit einer regen Beteiligung. Am letzten Treff anfangs November konnten 13 Teilnehmer gezählt werden. Bestimmt auch ein Verdienst unseres Webmasters. Er verschickt seit einiger Zeit vorgängig jeweils ein Erinnerungs-Mail.

Bereits heute kann das GV-Datum 2024 bekannt gegeben werden: Donnerstag, 28. November. Wegen dieser Vorverlegung in den Monat November schlägt Peter Bläuenstein vor, dass das Geschäftsjahr jeweils auf Ende Oktober abgeschlossen wird. Dies bedingt aber eine Statutenänderung an der nächsten GV. Konsultativ wird diesem Vorhaben bereits jetzt zugestimmt.

7. Umfrage und Verschiedenes

Peter Bläuenstein dankt nochmals allen Mitgliedern, die auf den Aufruf zur Bekanntgabe ihrer Mail-Adresse reagiert haben. Wie bereits erwähnt, konnten doch dadurch Portokosten und Verpackungsaufwand gespart werden.

Bruno Vonarburg dankt allen Vorstandsmitgliedern für die geleistete Arbeit, insbesondere aber Peter Bläuenstein für sein Engagement als Präsident ad interim.

Er dankt auch der Direktion des PSI für das gewährte Gastrecht und die erneut grosszügige Übernahme der Willkommens-Verpflegung und im Besonderen für das an die GV anschliessende gemeinsame Nachtessen im Personalrestaurant OASE.

Schluss der Generalversammlung 2023: 15.46 Uhr

Präsident a.i.
Peter Bläuenstein

Protokollführer
Max Müller